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Выбор профессии – важный шаг в жизни каждого человека, ведь профессия 

определяет его дальнейшую судьбу. Но какую из них выбрать? Я была уверена 

в том, что моя профессия должна, в первую очередь, нравиться мне, должна 

приносить мне радость и удовлетворение от того, что я делаю.  

 Учить ребенка познавать этот мир, дать возможность поверить в свои 

силы, понять, что любой ребенок талантлив и успешен – вот, на мой взгляд, 

основная задача педагога. И не просто научить писать, читать, а научить жить 

в современном обществе на равных со всеми. 

 Дети с ограниченными возможностями здоровья - это дети с 

безгранично доброй душой. Такие дети не всегда могут справиться с тем, что 

по силам здоровым детям, но они преодолевают гораздо более сложные 

препятствия на своем жизненном пути, учат нас видеть и любить жизнь такой, 

какая она есть, без прикрас. 

 На бумаге невозможно передать все эмоции, которые я испытываю 

при виде глаз ребенка, получившего отказ от сверстников играть с ним из-за его 

физических или психических недостатков.  

 Сегодня мы не только учим ребенка с ОВЗ адаптироваться в 

современном обществе, но и само общество учится принимать «особенных» 

детей. Ведь зачастую именно общество ограничивает возможности социальной 

адаптации детей с проблемами здоровья, не желая тратить на это силы, время, 

отгораживаясь от них. Хочется перевернуть сознание людей по отношению к 

таким детям. Ведь многие не задумываются, что могут сами оказаться на их 

месте.  

 Можно еще наверно много перечислять причин, почему я выбрала 

профессию педагога, работу с детьми с ОВЗ. Я считаю, что каждый человек, 

вне зависимости от физических, психических или интеллектуальных 

особенностей имеет право на образование, понимание, общение.  

 Современный мир не стоит на месте, развивается, появляются новые 

технологии, а с ними и новые профессии. Некоторое время назад профессия 

учителя-дефектолога была не так актуальна. Сейчас к ней появляется огромный 

интерес, она становится популярной и очень востребованной. Для того, чтобы 

быть компетентной в своей профессии, я стремлюсь развиваться как педагог, 

повышать свою профессиональность, совершенствовать свои знания и умения, 

которые я потом передам своим воспитанникам, их родителям и педагогам. 

Можно сказать, что моя профессия меня нашла и я в своём выборе НЕ 

СОМНЕВАЮСЬ!!!   


